

**Гуманитарный проект государственное учреждение образования  
«Ясли-сад № 306 г. Минска»  
«Спортивный городок»**



1. Срок реализации проекта: 2021 – 2023 гг.	
2. Организация-заявитель, предлагающая проект: Государственное учреждение образования «Ясли-сад № 306 г. Минска»	
3. Цель проекта: создание на территории учреждения современной развивающей пространственной среды для обеспечения полноценного физического развития воспитанников, для их социализации, для популяризации здорового образа жизни.	
4. Задачи, планируемые к выполнению в рамках реализации проекта: - содействовать физическому развитию детей, обеспечивая социальную адаптивность в процессе овладения дошкольниками различных видов двигательной активности, спортивных игр и упражнений посредством создания развивающей социальной и предметной пространственной среды; - обеспечивать лично – ориентированный и индивидуальный подход к детям с разным уровнем физического развития и состоянием здоровья, обеспечение нормативного уровня физической подготовленности; - придать индивидуальный и стильный облик территории учреждения.	
5. Целевая группа: воспитанники и их законные представители, посещающие ГУО «Ясли-сад № 306 г. Минска».	
6. Краткое описание мероприятий в рамках проекта: Оснащение и реконструкция спортивной площадки: оснащение спортивной площадки современным, экологически чистым покрытием; приобретение и установка спортивного комплекса для лазания, установка баскетбольных щитов, стенки для метания; оборудование беговой дорожки.	
7. Общий объем финансирования (в долларах США) 10 000	
Источник финансирования	Объем финансирования (в долларах США)
Средства донора	9 000
Софинансирование	1 000
8. Место реализации проекта (область/район, город): г. Минск, ул. М. Богдановича 143 А	
9. Контактное лицо: заведующий Государственного учреждения образования «Ясли – сад № 306 г. Минска» +375 17 394 34 66; <a href="mailto:ddu306@minsk.edu.by">ddu306@minsk.edu.by</a>	

**Humanitarian project state institution of education  
"Nursery kindergarten № 306 of Minsk"  
" Sports town "**



1. Project implementation period: 2021-2023	
2. Applicant organization proposing the project: State educational institution «Nursery-garden № 306 of Minsk»	
3.Objective of the project: creation of a modern developing spatial environment on the territory of the institution to ensure the full physical development of pupils, for their socialization, for the popularization of a healthy lifestyle.	
4. Tasks planned for implementation in the framework of the project: - to promote the physical development of children by providing social adaptability in the process of mastering various types of motor activity, sports games and exercises by creating a developing social and objective spatial environment; - to provide a personality- oriented and individual approach to children with different levels of physical development and health status, ensuring the normative level of physical fitness; - to give an individual and stylish look to the territory of the institution.	
5. Target group: Children and their legal representatives visiting «Nursery Garden № 306 of Minsk".	
6. Brief description of project activities: Equipping and reconstruction of the sports ground: equipping the sports ground with a modern, environmentally friendly surface; purchase and installation of a sports complex for climbing, installation of basketball boards, walls for throwing; equipment of a treadmill.	
7. The total amount of financing (in US dollars) 10 000	
Source of financing	Amount of financing (in US dollars)
Donor funds	9 000
Co-financing	1 000
8. Location of the project (region / district, city): Minsk, st. M. Bogdanovich 143 A	
9. Contact person: Head of the State educational institution «Nursery – Garden № 306 of Minsk», +375 17 394 34 66; <a href="mailto:ddu306@minsk.edu.by">ddu306@minsk.edu.by</a>	